

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa, atas limpahan kasih dan karunia-Nya kepada penulis sehingga penelitian skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Tema yang dipilih dalam penelitian yang dilaksanakan sejak bulan Maret - Juli 2018 adalah **“Pemanfaatan Arang Tempurung Kelapa dan Kemiri Sebagai Adsorben Ion Logam Crom (VI)”**, disusun untuk memperoleh gelas Sarjana Sains, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan terima kasih kepada berbagai pihak yang dengan penuh kasih telah membantu menyelesaikan skripsi ini, mulai dari pengajuan judul proposalsampai penyusunan skripsi, antara lain :

1. Bapak Dr. Ajat Sudrajat, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini.
2. Bapak Agus Kembaren, S.Si, M.Si., Ibu Dr. Destria Roza, M.Si., dan Ibu Lisnawaty Simatupang, S.Si, M.Si sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini.
3. Bapak Prof. Dr. Ramlan Silaban, MS selaku dosen pembimbing akademik yang telah membimbing penulis selama proses perkuliahan.
4. Penulis juga menyampaikan terima kasih kepada seluruh civitas akademik di UNIMED.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada Ayahanda Suparji, Ibunda Turiyem, kakak dan adik yang telah memberikan doa dan dukungan yang begitu besar bagi penulis dalam menyelesaikan studi. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada teman dekat penulis, Rahmat Nurhadi serta teman-teman kost, Elviana Dewi, Evy Ermilayanti Hsb, Heriyanti, Riska Damayanti, Siti Indarwati, Sri Hayati, Tuti Dwi Safitri dan Tuti Kurniati yang telah memberikan doa dan dorongan baik moril maupun materil, semangat dan kasih sayangnya sejak awal perencanaan penelitian hingga dapat menyelesaikan studi di Unimed. Ucapan

terima kasih juga disampaikan kepada teman-teman seperjuangan Kimia Non Kependidikan 2014 yang telah mengiukir kenangan indah bersama selama studi di Unimed, khususnya sahabat dekat Ambar Wati dan Hartati Ningsih yang telah banyak membantu, memberi semangat dan dukungan dalam segala hal. Kepada semua abang/kakak senior dn adik-adik junior yang telah mau berbagi ilmu dan pengalaman kepada penulis, serta kepada semua pihak terkait yang tak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah penelitian.

Medan, Agustus 2018  
Penulis,

Sari Ramadani  
NIM. 4141210018

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY